

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 9 de julio de 2023

## MINISTERIO DE DEFENSA

### @DefensaEc

DefensaNoticias | Un recorrido por las noticias más destacadas del Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas del Ecuador. [Ver más](#)



### @DefensaEc

Por el país, por la población y por el desarrollo. [Ver más](#)



### @DefensaEc

Personal de @armada\_ecuador ejecutó operaciones de control y vigilancia en el sector la Tola, se decomisaron 16 tanques de combustible de 55 GLNS, 01 tanque de combustible de 18 GLNS, 02 motores de 40 HP, 01 embarcación y se aprehendieron a 02 personas. [Ver más](#)



### @MuseosDefensaEC

Nuestros visitantes conocieron sobre esta emblemática ave, considerada el Rey de los Andes 🏔️ y símbolo de nuestro país. [Ver más](#)



### @MuseosDefensaEC

En el taller educativo del Museo #CasaDeSucre 🎨, nuestros visitantes se representaron en una obra artística que resultó en un divertido retrato. [Ver más](#)



### @MuseosDefensaEC

El "quepi" es una gorra característica de uniformes militares como el de los Granaderos de #Tarqui. [Ver más](#)



# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 9 de julio de 2023

## SEGURIDAD Y DEFENSA

### "Gasolinera flotante" fue incautada por la Armada frente a las costas de Manta. El Diario

La Armada del Ecuador interceptó una "gasolinera flotante" en el mar, precisamente frente a las costas de Manta. Se informó que el operativo se dio en cumplimiento de operaciones de control marítimo. [Ver más](#)



### Policía capturó a dos presuntos implicados en el ataque a la Judicatura de Portoviejo. El Telégrafo

Ángel Daniel M. V. y Jorge Eduardo A.M. fueron capturados por la Policía Nacional, la noche del 07 de julio y serán judicializados por el delito de terrorismo, informó el ministro del Interior, Juan Zapata. Ambos estarían implicados en la detonación de un artefacto explosivo en la Unidad Judicial de Portoviejo, ocurrido la mañana del mismo día. [Ver más](#)



### Portoviejo: Fiscalía procesa por terrorismo a los detenidos por explosión. Primicias

La detonación de una granada en la unidad penal de Portoviejo dejó tres mujeres heridas, incluyendo una niña. La Fiscalía procesa a los dos detenidos por terrorismo. El juez dictó prisión preventiva. [Ver más](#)



### Artefacto explosivo fue hallado en un domicilio en la Joya de los Sachas, provincia de Orellana. El Universo

Momentos de angustia vivió una familia residente en el barrio Los Laureles, situado en el cantón Joya de los Sachas, provincia de Orellana, cuando desconocidos dejaron un artefacto explosivo en el ingreso de su vivienda. [Ver más](#)



### Los homicidios avanzan sin control. Expreso

Si la tendencia de muertes violentas que se registró en el primer semestre de 2023 se mantiene, Ecuador podría terminar el año con una tasa de casi 40 homicidios intencionales por cada 100.000 habitantes. Eso lo colocaría entre los países más violentos de la región. [Ver más](#)



### 'Los estándares técnicos son lo que más interesa a los policías', dice Salinas sobre chalecos que se distribuirán. El Universo

El comandante general de la Policía, Fausto Salinas, estuvo este sábado en la inauguración del Centro de Salud Ambato, donde ratificó que los chalecos para los uniformados fueron adjudicados la semana pasada y que se iniciará la entrega provisional a partir de los 30 días. [Ver más](#)



### Más del 55 % de ecuatorianos esperan que el nuevo presidente solucione la inseguridad del país. El Universo

Que el nuevo presidente que resulte electo en las elecciones del próximo 20 de agosto solucione el problema de inseguridad en el país es la prioridad para un 55,3 % de ecuatorianos, según la encuesta realizada por la empresa Comunicaliza de cara a las elecciones generales anticipadas producto de la muerte cruzada que el presidente Guillermo Lasso decretó el pasado 17 de mayo. [Ver más](#)



# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 9 de julio de 2023

## Seguridad, eje central de los planes de gobierno de los ocho binomios presidenciales. El Universo

Cada uno de los planes de trabajo presentados por los aspirantes presidenciales en el Consejo Nacional Electoral (CNE) -como requisito indispensable al momento de inscribir sus candidaturas, según lo determina el Código de la Democracia- tiene su particularidad. [Ver más](#)



## Mujer es descubierta con heroína y marihuana en el centro de Ambato. La Hora

La Policía sorprende a una mujer con 70 fundas de heroína y 19 de marihuana. Ocurrió este viernes 7 de julio de 2023, en la calle Juan León Mera y avenida 12 de Noviembre, centro de Ambato. [Ver más](#)



## Ecuador: En estas ciudades viven noches de terror. Extra

El miedo ha invadido a quienes habitan en Quevedo y Santo Domingo de los Colorados. Estas dos ciudades, que distan 100 kilómetros la una de la otra, guardan esta similitud por la misma causa: la inseguridad. En ambas se registran cifras altas por denuncias de delitos como el robo. [Ver más](#)



## @FFAAECUADOR

FFAAECUADOR realizando operaciones navales, en el sector de #LaTola, se identificó una embarcación sospechosa, en la intervención se obtuvieron los siguientes resultados. [Ver más](#)



## @FFAAECUADOR

FFAAECUADOR ejecutando un patrullaje fluvial, en el sector #LaTola, se detuvo a una embarcación en actitud sospechosa, donde se decomisó el siguiente material. [Ver más](#)



## @FFAAECUADOR

FFAAECUADOR realizó operaciones de control de armas, municiones y explosivos, en el sector de #Urbina, en donde deja abandonado 3 sacos de yute con el siguiente material explosivo. [Ver más](#)



# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 9 de julio de 2023

## @EjercitoECU

Ante el deslizamiento de tierra suscitado por las intensas lluvias en #Esmeraldas - #Muisne, @EjercitoECU brindó apoyo @Riesgos\_Ec en la evacuación de muebles y enseres a sitios seguros de las familias afectadas. [Ver más](#)



## @EjercitoECU

DefensaNoticias | Un recorrido por las noticias más destacadas del Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas del Ecuador. [Ver más](#)



## @EjercitoECU

Operación CAMEX ejecutada por @EjercitoECU en #Tulcán - #Urbina deja como resultado el decomiso. [Ver más](#)



## @EjercitoECU

Efectivos del @EjercitoECU patrullan las playas de #Tonsupa y #Atacames con el objetivo de minimizar actos delincuenciales y garantizar la seguridad de turistas y ciudadanía en general. [Ver más](#)



## @armada\_ecuador

La @#ArmadaEcuatoriana En la noche del viernes 7 de julio de 2023, durante la ejecución de operaciones militares de control de armas, municiones, explosivos e inspección de embarcaciones que circulan en el sector #LaTola, #Esmeraldas. [Ver más](#)



## @armada\_ecuador

La Armada del Ecuador te invita a unirse a nosotros en la Carrera Atlética Nocturna 5K el viernes 21 de julio a las 18:00 horas, con salida desde el Malecón de la ciudad de Puerto Francisco de Orellana en El Coca. [Ver más](#)



# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 9 de julio de 2023

<p><b>@armada_ecuador</b> La #ArmadaEcuatoriana en cumplimiento de operaciones de control marítimo, realizó la aprehensión de 01 embarcación con nombre "S.J.A. CARLOS RICKY I", sin matrícula, frente a la costas de Manta, provincia de Manabí. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@ISSFA_ECUADOR</b> Taller de bienestar físico Contaremos con clases de yoga, aeróbicos, bailoterapia, nutrición y rehabilitación. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Fuerza Aérea Ecuatoriana-Facebook</b> Salinas   En la Escuela Superior Militar de Aviación "Cosme Rennella B." como parte del proceso de formación de su personal, se realizó la ceremonia de entrega de armas a los aspirantes a oficiales especialistas, quienes adquieren nuevos conocimientos y habilidades militares para servir a la sociedad ecuatoriana. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Fuerza Aérea Ecuatoriana-Facebook</b> La Fuerza Aérea Ecuatoriana apoya al cuidado del medio ambiente a través de la campaña "Pacto Verdad" y participa en la siembra de 150 árboles en el barrio los Geranios de la ciudad de Manta, contribuyendo así con la recuperación de espacios verdes para un mejor futuro ecológico. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Al ministro de Defensa, Iván Velásquez, le quedó grande el cargo. El país está incendiado con masacres, secuestros y el narcotráfico disparado. Las Fuerzas Armadas están huérfanas. Semana</b> Iván Velásquez resultó ser un fiasco como ministro de Defensa y, de paso, la ineficaz política de seguridad del Gobierno Petro para llegar a la llamada 'paz total'. El fracaso del funcionario en el cargo salta a la vista y su desconexión con la crítica situación de orden público que azota al país es cada vez más notoria. Este viernes, horas antes de su liberación, se atrevió a culpar a la sargento Ghislaine Karina Ramírez de haber sido secuestrada por el ELN junto con sus dos hijos. <a href="#">Ver más</a></p>	

## COYUNTURA

<p><b>¿Saben o no saben los candidatos?. El Expreso</b> El país está a un mes y once días para elegir a los nuevos o mismos huéspedes de la casa legislativa. Pero qué tan aptos están para asumir su curul y representar a cada uno de los ecuatorianos. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Estos son los dos nuevos decretos ley que Lasso envió a la Corte Constitucional. Expreso</b> La tarde de este 7 de julio de 2023, el presidente de la República, Guillermo Lasso, envió dos nuevos decretos ley a la Corte Constitucional (CC), que tendrá que determinar si tienen el carácter de económico urgente para que puedan entrar en vigencia. <a href="#">Ver más</a> Nota Referente <a href="#">Primicias</a></p>	

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 9 de julio de 2023

## Gobierno declara prioridad urgente el mantenimiento y conservación de la red vial amazónica de Napo, Orellana y Sucumbíos. El Universo

El presidente de la República, Guillermo Lasso, declaró como prioridad urgente el mantenimiento y conservación de la red vial estatal amazónica ubicada en las provincias de Napo, Orellana y Sucumbíos. La declaratoria la hizo mediante Decreto Ejecutivo 815, este 8 de julio. [Ver más](#) Nota Referente [El Telégrafo](#)



## Red vial de tres provincias de la Amazonía será intervenida de urgencia. Primicias

Luego de varias horas de una paralización, convocada por los transportistas, el Gobierno resolvió declarar como 'prioridad urgente' el mantenimiento y conservación de la red vial de Napo, Orellana y Sucumbíos en la Amazonía. [Ver más](#)



## Transportistas anunciaron que estarán vigilantes de que se cumplan los ofrecimientos del Gobierno en la red vial amazónica. El Universo

La dirigencia del transporte esperó la firma del presidente Guillermo Lasso al Decreto Ejecutivo para terminar la paralización que duró 32 horas. [Ver más](#)



## Este sería el efecto del fenómeno El Niño en Quito y en ocho parroquias. El Universo

Días de ausencia de precipitaciones, así como días de incremento de lluvias son los dos efectos que se presentarían en el Distrito Metropolitano de Quito con el fenómeno de El Niño. [Ver más](#)



## Proceso abreviado de reestructuración de compañías se crea en decreto ley para enfrentar actuales y futuras crisis por COVID y efectos de fenómeno de El Niño. El Universo

Con tres objetivos principales: protección del crédito, recuperación y conservación de empresas viables y liquidación ordenada de empresas inviables, fue enviado por parte del Ejecutivo a la Corte Constitucional el nuevo decreto Ley Orgánica de Reestructuración Empresarial. Esta nueva normativa busca regular el régimen de insolvencia empresarial. [Ver más](#)



## En reforma al IESS todos los afiliados aportarán 11,06 % por decimotercero y decimocuarto sueldo para así cubrir sus décimas pensiones a futuro. El Universo

En Ecuador actualmente los afiliados al Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS) aportan un porcentaje mensual de su salario al fondo de pensiones y a otros fondos, es decir, se les hacen doce descuentos al año; pero también reciben los décimos tercero y cuarto, sin ningún tipo de descuento, ni de renta ni de seguridad social. Sin embargo, cuando se jubilen. [Ver más](#)



## Autoridades recomiendan precaución ante lahares que descienden del Reventador. El Telégrafo

Flujos de lodo y escombros descendieron en gran magnitud desde el volcán Reventador durante la noche del 07 y madrugada del 08 de julio, según reportes del Instituto Geofísico (IG). Las autoridades advirtieron sobre potenciales riesgos a la población. [Ver más](#) Nota Referente [Primicias](#)



# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo, 9 de julio de 2023

## El Sangay ha generado 21 explosiones cada hora en el último día. La República

Un total de 520 explosiones se ha registrado en las últimas 24 horas en este coloso, el más austral de Ecuador, según el informe diario sobre la situación de este volcán emitido por el IG. [Ver más](#)



## Manabí: 15 cantones en peligro por deslizamientos e inundaciones. Primicias

En Manabí, 15 de los 22 cantones concentran una alta fragilidad a deslizamientos e inundaciones, según la Secretaría de Gestión de Riesgos, considerando que toda la provincia está en alerta amarilla ante la inminente llegada del fenómeno de El Niño. [Ver más](#)



## Niño francés que cayó en un cráter de Los Gemelos se recupera en un hospital de Santa Cruz. El Telégrafo

En una casa de salud en la isla Santa Cruz se recupera el niño francés de 8 años, que cayó accidentalmente a uno de los cráteres de Los Gemelos, en Galápagos. El suceso ocurrió el pasado 07 de julio y requirió la intervención de guardaparques, funcionarios del Cuerpo de Bomberos de Santa Cruz, la Policía Nacional, el Ministerio de Salud Pública (MSP) y otros voluntarios para el rescate. [Ver más](#) Nota Referente [La república](#)



## Corte de Latacunga declara a Iza inocente de las paralizaciones del paro que dirigió. La República

Una corte de Ecuador ha ratificado la nulidad del juicio contra Leonidas Iza, máximo líder de la Confederación de Nacionalidades Indígenas (Conaie), acusado de ser el responsable de los cierres de carreteras durante las protestas de junio de 2022 para exigir que el gobierno del Presidente Guillermo Lasso reduzca el precio de los combustibles. [Ver más](#)



## OPINIÓN

### Los impuestos, amados u odiados César Montaña Galarza El Telégrafo

Lo tributario cambia frecuentemente por reformas legislativas en los diferentes países; lógico resultado dada su importancia gravitante en toda economía. Nuestro país no es la excepción en la generación abundante de cambios en la normativa tributaria por medio de propuestas. [Ver más](#)



### La popularidad de los borregos. Kléber Mantilla Cisneros. La Hora

Los 'borregos' son una más de las empresas del correísmo, que sin Rafael Correa en escena, según la tendencia del marketing político serio, augura su desaparición. Legalizar por vía democrática una dictadura populista delictiva y saqueadora de fondos públicos significaría repetir en las urnas binomios. [Ver más](#)



### Promesas para corto tiempo. César Ulloa. La Hora

No cabe la demagogia para gobernar un tiempo tan corto, en medio de las turbulencias actuales y las que se vienen con fuerza. A partir de noviembre de este año, cada minuto cuenta para el nuevo presidente. Pero si desde el inicio, el huésped de Carondelet busca la reelección, entonces deberá redoblar esfuerzos. [Ver más](#)



# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



**Domingo, 9 de julio de 2023**

## La factura al pueblo. Alfonso Espín Mosquera. La Hora

La historia del país y el mundo demuestra que los gobernantes han sido incompetentes, irresponsables y pícaros, porque desde sus cargos han tomado pésimas decisiones o se han enriquecido a costilla de los medios públicos, pues son contados los que escapan a estos avatares y se los puede llamar honestos.

[Ver más](#)



## El Ecuador :antes y después del petróleo. La Hora

En poco tiempo; de campesinos pobres sin tierras propias, prestadas por los patrones para que las trabajen ("huasipungueros") en la mayor parte de la Sierra y "arrimados" en el sur); la gran mayoría de ellos con una vida humilde pero digna, muchos de ellos bien reconocidos y apreciados, a veces ignorados, excepcionalmente maltratados, incluso agredidos. [Ver más](#)



## RADIO Y TELEVISIÓN

Unidades Judiciales realizan sus actividades mediante teletrabajo. Telemazonas



Finaliza el paro en las provincias del oriente. Ecuavisa



Problemas en la playa delfin. Ecuavisa



Fuertes inundaciones a causa de lluvias en Guayaquil. Telemazonas

